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  I^ Commissione Consiliare Permanente:  
 “Urbanistica, Edilizia Privata, Edilizia residenziale Pubblica, Edilizia Pericolante, 

Arredo urbano, Ville e giardini, programmazione sviluppo economico ed Attività 

Produttive” 
   

VERBALE N.01 DEL 26/01/2021 

L’Anno duemilaventuno il giorno Ventisei del  mese di  Gennaio (26/01/2021)  in 

Castelvetrano, nei locali del primo piano degli uffici comunali di Via della Rosa n.1, si 

riunisce la 1^ C.C.P. alle ore 08:35 in prima convocazione , indetta con nota prot.VII 

Direzione n.247 del 22/01/2021, per discutere i seguenti punti posti all’O.d.G.: 

1. Presa d’atto del Verbale n.18 del 20/11/2021 e n.19 del 24/11/2020; 

2. P.R.G.; 

3. Varie ed eventuali. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante la dipendente Balsamo Rosanna. 

Il Presidente della Commissione, constatato che sono presenti: 

Caldarera Gaetano, Casablanca Francesco, Viola Vincenza, Campagna Marco, 

Craparotta Marcello, e Mandina Angela  e che viene raggiunto il numero legale, 

dichiara aperta la seduta. 

Letti i verbali n.18 del 20/11/2021 e n.19 del 24/11/2020 la Commissione prende atto 

degli stessi. 

Si passa quindi all’esame del secondo punto posto all’Ordine del Giorno: “P.R.G.”. La 

Commissione prende visione  del Piano Regolatore, approvato con deliberazione di 

C.C.10/2000, ed aggiornato con deliberazione di C.C. n.90 del 07/08/2002, e si 

propone di visionare anche il Piano di Massima, redatto in ultimo. 

Il consigliere Viola propone necessario, per meglio studiare il Piano Regolatore che 

verrà redatto (PUG), di reperire il più vasto numero di dati presenti ad oggi nel nostro 

territorio come per esempio i dati dell’ultimo censimento della popolazione e delle 

attività presenti, costituenti il tessuto economico della nostra città.  

Il consigliere Campagna precisa che questa 1^Commissione farà le proprie deduzioni 

sulla proposta di P.R.G. della Giunta Municipale. 

Il consigliere Casablanca interviene specificando che il confronto va fatto anche con 

l’ufficio di Piano durante la stesura del piano stesso. 

Il consigliere Viola sottolinea che, comunque, il P.R.G. del 2000 è stato aggiornato nel 

2002 chiede, quindi, un incontro immediato con l’Ufficio Piano per evidenziare le zone 

bianche e per conoscere come oggi avviene la regolamentazione, prendendo contezza 

dell’ultimo Piano di massima del 2012 (PUG). Bisognerebbe ripartire dall’ultimo 

P.R.G. di massima per potere avviare i lavori per il nuovo P.R.G. da redigere. Alle ore 

09:25 esce Mandina. 
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Inoltre il consigliere Casablanca intende conoscere se è stato già istituito l’Ufficio di 

Piano. Il Presidente rinvia i lavori relativi all’argomento trattato fissando la 

convocazione della Commissione per venerdì 29/01/2021 alle ore 08:30 ed alle ore 

09:30  dichiara sciolta la seduta. 

             Il Segretario verbalizzante    Il Presidente 

              F.to Rosanna Balsamo             F.to Dott. Gaetano Caldarera  


